



Bogotá, 8 de junio del 2020

Congresistas Fuerza Alternativa Revolucionaria Del Común -FARC-CONSTANCIA

"El racismo estructural y el abandono estatal configuran hoy un terreno perfecto para un etnocidio en Santa Bárbara de Iscuande COVID-19"

Hoy como Colombianas y Colombianos que luchamos por una Nueva Colombia, nos conmueve escuchar de nuevo las lastimosas y precarias noticias sobre los Pueblos y Comunidades Étnicas en el marco de la pandemia del COVID-19, aunque se han tomado medidas de coordinación entre diferentes entidades públicas de diferente orden territorial en el país, es notable e increíble la negligencia en la que se encuentra subsumidos los habitantes de Santa Bárbara de Iscuande en el departamento del Nariño, donde no se están tomando las muestras necesarias para detectar el virus y su red hospitalaria es deficiente para atender esta crisis del COVID 19.

Este problema de abandono estatal, violencia institucional, racismos estructural e invisibilizacion que no es nuevo para estas estas comunidades y pueblos étnicos en esta región del pais, esta asociado a la carencia de Políticas publicas acordes a los planes de etnodesarrollo y de vida que se han trazado estas comunidades desde su autonomía y autodeterminación, es así como el abandono de las instituciones del Estado frente a al Pueblo de Iscuande toma otra nueva pagina, la pagina del COVID-19 la cual puede convertirse en la pagina en la que se escribirá el mayor numero de muertes pertenecientes a estos pueblos y comunidades, y que ni ante el inminente peligro el Estado y el Gobierno le dan la relevancia que se merece a este Territorio Nariñense.





Por lo anterior, como Congresista consciente de mi pertenencia étnica y de las problemáticas que aqueja esta pertenencia en Colombia exijo al Gobierno Nacional se tomen las medidas necesarias para la atención integral y eficiente de los Pueblos y Comunidades Afrocolombianas, Negras, Palenqueras, Raizales, Indígenas en Santa Bárbara de Iscuande.

Atentamente:

Israel Zúñiga Irriarte

Hr. Senador de la Republica de Colombia

Partido Fuerza Alternativa Revolucionaria Del Común